

Barcelona I – Transcripción en español

¡Hola y bienvenidos a Dynamic Spanish! Aquí, puedes mejorar tu español mientras exploras este bonito país. ¿Estás preparado? ¡Vamos!

Este es el primero de varios episodios en los que exploraremos la maravillosa ciudad de Barcelona, en el noreste de España. Es la segunda ciudad más poblada de España, la capital de Cataluña y hogar de uno de los clubes de fútbol más grandes del mundo, el FC Barcelona.

Si alguna vez has visitado Barcelona, puede que hayas venido por mar, llegando al puerto de Barcelona, que es el puerto de pasajeros más concurrido de Europa. El puerto tiene una historia de 2000 años que comenzó con los romanos y continuó con los visigodos, los moros, hasta hoy.

Junto al puerto, hay un monumento de 60 metros de altura en honor al primer viaje de Cristóbal Colón a las Américas. El monumento sirve como un recordatorio de que Cristóbal Colón se presentó ante la Reina Isabel I (Primera) y al Rey Fernando V (Quinto) en Barcelona después de su primer viaje al nuevo continente.

¿Dónde está el puerto de pasajeros más concurrido de Europa?

- A. París
- B. Londres
- C. Barcelona

El puerto de pasajeros más concurrido de Europa está en Barcelona.

Al norte del monumento a Colón está la famosa calle peatonal, conocida como La Rambla. El paseo está lleno de quioscos, algunos venden periódicos y recuerdos, otros flores. También hay muchos vendedores ambulantes, artistas, cafés y bares que se esparcen por el pavimento.

El poeta español Federico García Lorca dijo una vez que La Rambla era "la única calle del mundo que desearía que nunca terminara".

La Plaça Reial, justo al lado de La Rambla, alberga muchos restaurantes y algunas de las discotecas más famosas y exclusivas de la ciudad. Las farolas de aquí también son dignas de mención, ya que fueron el primer proyecto del famoso arquitecto Antoni Gaudí.

También cerca de la Rambla está el famoso mercado de La Boqueira, con una gran variedad de productos. Muchos turistas vienen aquí por la grandiosa comida y el ambiente animado. Sin embargo, es importante estar alerta a los riesgos de los carteristas, que se dirigen a La Rambla y a los sitios cercanos.

¿Por qué debes estar alerta cuando estés por La Rambla?

- A. Por los carteristas
- B. Por las avispas
- C. Por los perros rabiosos

Debes estar alerta cuando estés en La Rambla por los carteristas.

Al norte de la Rambla está la Plaça de Catalunya, que está en el corazón de la ciudad y separa el casco antiguo de la zona del Eixample (Ciutat Vella y Eixample).

Esta plaza es conocida por sus estatuas y fuentes, así como por las bandadas de palomas que se reúnen en el centro.

Otra plaza importante de la zona es la Plaça d'Espanya, que alberga varios puntos de referencia, como la antigua plaza de toros, que ahora es un centro comercial, y las torres venecianas. Estas torres tienen una altura de 47 metros y cumplen una función ornamental, marcando la entrada a la zona de las ferias de Barcelona (Fira de Barcelona).

La última parada de hoy es la Font Màgica de Montjuïc, que está situada debajo del Palau Nacional en la montaña de Montjuïc. Fue construida en 1929 y rocía 700 galones de agua por segundo, a través de 3620 chorros para crear su efecto. ¡El chorro de agua más alto es de 170 pies! Los espectáculos nocturnos de la fuente están acompañados por música.

Las cuatro columnas son un poderoso símbolo de la independencia de Cataluña, y fueron derribadas en 1929, antes de volver a ser erigidas en 2010.

¿Qué animales se reúnen en la Plaza de Cataluña?

- A. Los conejos.
- B. Los gatos
- C. Las palomas

Las palomas se reúnen en la Plaza de Cataluña.

La ciudad está llena de lugares de interés para disfrutar, pero también es el hogar de algunos disturbios políticos debido al movimiento de independencia catalán.

Protestas pacíficas y perturbadoras son comunes en estos días, con la independencia apoyada por la mayoría de los catalanes. Este es un desafío que España enfrentará en el futuro inmediato, ya que los disturbios civiles continúan creciendo.

Hay mucho más que ver en Barcelona, y en el próximo episodio, continuaremos nuestra gira por la capital catalana.

No olvides registrarte en VRLanguages.co.uk para tener acceso a las transcripciones y mucho más. Gracias por acompañarnos. ¡Nos vemos pronto!